
mdl. Anfrage der Stadträtin Frau Krischok 
 
 
 
Wie viele Grünflächenpatenschaften gibt es gegenwärtig? 
 
Wie viele Patenschaften von Privatpersonen und wie viele von Vereinen o.ä.? 
 
Auf welche Weise erfolgte bisher bzw. erfolgt gegenwärtig die Werbung für die Übernahme 
von Grünflächenpatenschaften? 
 


